

Update Konferensi Umum 2024



Para peserta Konferensi Umum tiba di Bangalore pada tanggal 30 September. Pada tanggal 1 Oktober kami merayakan dua peristiwa penting yaitu Hari Ulang Tahun Kongregasi dan dimulainya Konferensi Umum 2024. Misa pembuka dipimpin oleh Pater Dionysius Vaz, Provincial Yesuit Karnataka, dan sambutan pembuka yang penuh makna dari Sr. Mary Ann membuat suasana menjadi indah dan sempurna dalam mengawali Konferensi Umum ini, sehingga menanamkan rasa persatuan dan kesatuan.

Dalam konferensi ini, kami mendapat kehormatan dengan kehadiran dua nara sumber yang luar biasa: Bruder Philip Pinto, mantan Pemimpin Umum Christian Brothers, yang memberikan inspirasi kepada kami agar kami sebagai pemimpin dapat melepaskan yang lama, merangkul perspektif baru, dan “menunjukkan Wajah Bapa” kepada orang lain. Pater Cedric Prakash SJ berbagi insight yang tak ternilai mengenai gambaran sosio-politik dan religius yang kompleks di India, beliau mencerahkan kami dan menawarkan perspektif yang lebih luas mengenai peluang dan tantangan yang akan datang. Beliau mengajak kami untuk menjadi wanita profetik dan mengatasi masalah-masalah sosial yang bersifat struktural, endemik, dan sistemik.

Kami ikut terlibat dalam menikmati keindahan budaya India pada hari budaya yang telah ditentukan merupakan sebuah pengalaman yang penuh dengan kegembiraan dan apresiasi. Kami mengenakan pakaian tradisional India, seperti sari dan salwar, yang menumbuhkan kegembiraan dan apresiasi yang luar biasa terhadap tradisi yang sangat kaya ini.

Kami mendapat kesempatan untuk mengunjungi komunitas kami di Mysore dan menerima keramahan para suster kami. Kunjungan ke Istana Mysore dan Taman Brindavan sangat memperkaya pengalaman kami. Istana Mysore, dengan arsitekturnya yang megah dan detailnya yang menawan, memberikan gambaran sekilas tentang warisan kerajaan Mysore. Brindavan Gardens memberikan pemandangan yang menyegarkan dengan tanaman hijau yang rimbun, desain yang simetris dan bunga-bunga yang semarak. Kunjungan-kunjungan ini merupakan bagian penting dari perjalanan kami, yang memberikan kesempatan bagi kami untuk belajar, relaksasi, dan mengagumi warisan budaya India yang kaya. Kami terus mengharapkan dukungan doa dari para suster semua, agar kami dapat menerima bimbingan Roh Kudus selama hari-hari berbagi dan berdiskusi.